

Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung von D-A-CH deutsch sprechender Gruppen für Gewaltfreie Kommunikation e.V vom 8. Januar 2024 um 17.00 Uhr bis 19.45 auf ZOOM.

Grund für die außerordentliche Mitgliederversammlung war der gleichzeitige Rücktritt von der drei der vier Vorstandsmitglieder Nicole Ganser, Petra Jarmer und Klaudia Schäfer und die damit erforderliche Nachwahl von mindestens zwei neuen Mitgliedern, um den Vorstand arbeitsfähig zu erhalten bis zur ordentlichen MV im April 2024.

Tagesordnung gemäß der Einladung vom 21.11.2023

für die außerordentliche Mitgliederversammlung zur vorgezogenen Neuwahl des Vorstands:

1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung

Petra Jarmer

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

erfolgt

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

erfolgt

4. Genehmigung der Tagesordnung:

Änderung: es findet keine Neuwahl des Vorstandes statt, sondern ein Vorstandsmitglied bleibt im Amt und mindestens zwei weitere Vorstandsmitglieder werden als Interimsvorstände bis zur ordentlichen MV im April gewählt:

Einstimmig angenommen

5. Bericht des Vorstands für das abgelaufene Kalenderjahr

Bericht der drei zurückgetretenen Vorstandsmitglieder über ihre Arbeit im Zeitraum von der letzten MV bis zur außerordentlichen MV am 8. Januar 2024.

6. Entlastung des Vorstands

Die Entlastung fand nicht statt, erfolgt auf der ordentlichen MV. Den zurückgetretenen Vorstandsmitgliedern wurde bestätigt, dass sie aus der weiteren Verantwortung entlassen sind.

7. Neuwahl des Vorstands

Die Moderation der Wahl übernimmt Edith Sauerbier.

Es stellen sich zur Verfügung, bis zur nächsten MV als Interimsmitglieder im Vorstand mitzuarbeiten:

Maike Breinfeld und Ada Kosmolska

Nachdem sie sich den Anwesenden der MV vorgestellt haben, werden sie einstimmig von den Delegierten gewählt. Beide bestätigen, dass sie die Wahl annehmen.

Waltraud Kieß-Haag, Vorstandsmitglied begrüßt sie als Vorstandsmitglieder, ebenso die Geschäftsführung Doris Schwab.

Damit ist die MV beendet.

Für das Protokoll:

Dr. Irmtraud Kauschat, Ehrenvorsitzende, und Edith Sauerbier.

10. Februar 2024